

† Theodor Hoffmann. Durch die Nachricht von dem so plötzlich am 11. Juni d. J. erfolgten Tode des Postamtsdirektors i. R. Herrn Theodor Hoffmann wurde der Museumsausschuß wohl schmerzlich überrascht. Hoffmann war seit 1889 Mitglied des naturhistorischen Landesmuseums und durch mehrere Jahre auch Ausschußmitglied. Er beteiligte sich stets mit Eifer an dem Wirken desselben und hielt auch mehrere öffentliche, interessante Vorträge, und zwar im Winter 1889 über: „Geschichte der Telegraphie“, 1890 über: „Geschichte der Post“, 1891 über: „Das Telephon“, 1892 über: „Die Einheitszeit nach Stunden genommen“ und 1904 über: „Entstehung und Entwicklung des Kalenders“. Nach seiner Pensionierung im Jahre 1902 übersiedelte er nach Villach. Als Beweis seines Wohlwollens für das Museum spendete er noch im vorigen Jahre eine größere Sammlung von Seetieren in etwa 40 Arten.

Das Museum und besonders die Tafelrunde des runden Tisches, dessen eifriges und sehr beliebtes Mitglied er bis zu seiner Übersiedlung nach Villach immer war, wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren. Ruhe seiner Asche!